

健康のひろば

地元の医師がアドバイス

-16-

左の股に脱腸があり、始めのうちは僅かの状態で、痛くも苦しさも感じないのでそのまま手術を受けずにきましたが、月日の経つと共にでっぱりがおおきくなり気にしています。心配ないものでしょか。

(下川・無職、八
歳)

左の股に脱腸があり、始めるうちは僅かの状態で、痛くも苦しさも感じないのでそのまま手術を受けずにきましたが、月日の経つと共にでっぱりがおおきくなり気にしています。心配ないものでしょか。

(下川・無職、八
歳)

左の股に脱腸があり、始めるうちは僅かの状態で、痛くも苦しさも感じないのでそのまま手術を受けずにきましたが、月日の経つと共にでっぱりがおおきくなり気にしています。心配ないものでしょか。

(下川・無職、八
歳)

十年程前から

十九歳

腹腔内の臓器が皮



おそらく診断は左

鼠径ヘルニアです。
(ヘルニア門といい

ます)が、十分に広

くて臓器が出たり入

ったり簡単に出来る

場合は放置していく

も問題はありません

が、たくさんのがん

が、たんなるヘルニ

ア門からはまり込む

と、小腸に血液が行

き届かなくなつて

(嵌頓といいます)、

そのまま放置しておくと小腸が腐って腹膜炎を起こすことがありますので要注意です(その場合は緊急手術が必要です)。

成人の鼠径ヘルニアの治療法は手術しかありませんが、極

かあります。そこで手術を勧めています。

当科では全身麻酔で小さな傷で行う腹

腔鏡を用いたヘルニア手術を積極的に行

つております。また、

全身麻酔に危険が伴

う方や、前立腺手術

(名寄市立総合病院

外科・竹林徹郎)

左の股のでっぱりが!